
Протокол №1 

заседания  Управляющего совета 

муниципального бюджетного дошкольного образовательного учреждения «Детский сад № 17» 

Дата: 23. 06. 2023 года. 

Присутствовали:   члены Управляющего совета – 8 человек.   

Отсутствовали: 5 

Повестка заседания: 

      1. Ознакомление членов Управляющего Совета с результатами независимой оценки качества 

услуг в 2023 году, с выявленными нарушениями и Планом по их устранению. 

2.  Предоставление возможности для ознакомления родительской общественности с результатами 

НОКО за 2023 год с помощью сайта bas.gov.ru 

2. Решение вопроса по устранения недостатка, выявленного в ходе проведения независимой 

оценки качества  услуг в МБДОУ «Детский сад № 17 и указанного в Плане по устранению 

недостатков, а именно: 

- группы не оборудованы пандусами/подъемными платформами; 

Ход заседания 

1. По первому вопросу выступила заведующий МБДОУ Андрейчикова А.В., которая 

познакомила членов Управляющего Совета с результатами независимой оценки качества услуг в 

2023 году, с выявленными нарушениями и Планом по их устранению. 

2. По второму вопросу выступала заведующий Андрейчикова А.В., она разъяснила, что в рамках 

устранения одного из недостатков необходимо разместить на сайте ДОУ: 

-  гиперссылку на сайт bus.gov.ru с результатами НОКО; 

- информацию о модуле на сайте bus.gov.ru, на котором можно оставить отзыв о качестве услуг. 

Размещение данной информации  будет способствовать внедрению еще одной формы 

дистанционного взаимодействия с родителями, в части возможности для родителей оставить свое 

мнение по вопросу «Удовлетворенность качеством, полнотой и доступностью информации о 

деятельности организации социальной сферы, размещенной на официальном сайте организации 

социальной сферы в сети «Интернет», используя Официальный сайт для размещения информации 

3. По третьему вопросу также выступила  заведующий Андрейчикова А.В.  С ее стороны 

поступила просьба о помощи в принятии решения  по  устранения недостатка, указанного в Плане 

по устранению недостатков, выявленных в ходе проведения независимой оценки качества  услуг в 

МБДОУ «Детский сад № 17 

- группы не оборудованы пандусами/подъемными платформами; 

Выслушать мнение членов Управляющего совета, озвучить технические и финансовые 

возможности сада. Найти альтернативное решение для решения данного вопроса. 

1. Установка стационарных пандусов – это дорогостоящие работы. Следует отметить, что   в 

утвержденном  ПФХД  на 2023 год данной статья расходов не предусмотрено. ПФХД был 

утвержден в январе 2023 до проведения процедуры НОКО. Сад осуществляет закупки согласно 

выделенному финансированию, либо в рамках сложившейся экономии.  

2. Также стоит отметить, что дошкольное учреждение 1954 года постройки, его 

конструктивные особенности не имеют возможности установки данного вида конструкций. 

Лестничные пролеты не имеют достаточной ширины.  При установке  объектов для 



маломобильных граждан, такие как пандусы/подъемные устройства  в здании МБДОУ,  будут 

ограничены условия  жизнедеятельности и ущемлены возможности других групп населения, в 

частности это касается нормотипичных детей и их родителей, что недопустимо согласно п 4.5  

«СВОДА ПРАВИЛ ДОСТУПНОСТИ ЗДАНИЙ И СООРУЖЕНИЙ ДЛЯ МАЛОМОБИЛЬНЫХ 

ГРУПП НАСЕЛЕНИЯ» СНиП 35-01-2001 СП 59.13330.2020, утвержденных и введеных в действие 

Приказом Министерства строительства и жилищно-коммунального хозяйства Российской 

Федерации от 30 декабря 2020 г. N 904/пр. Список изменяющих документов (в ред. Изменения N 

1, утв. Приказом Минстроя России от 31.05.2022 N 434/пр.   

3. Размер земельного участка, расположенного у входа в здание/группы ДОУ не включает в 

себя необходимую площадь для размещения пандусов/ подъемных механизмов.  

Учитывая все вышеперечисленные факты, озвученные заведующим Андрейчиковой А.В., было 

предложено принять решение об использовании альтернативных видов пандусов. Заместитель 

заведующего предложила рассмотреть варианты по использованию  более простых и бюджетных 

пандусов,  а также различных сценариев оказания дистанционных услуг. Учитывая, что у входа в 

здание установлена «Кнопка вызова сотрудника» выбрать альтернативным вариантом 

использование телескопического пандуса. Телескопический пандус  в сочетании с системой 

вызова помощи инвалидам – альтернативное, бюджетное решение, позволяющее в условиях 

отсутствия бюджета или технической возможности для установки стационарного пандуса 

обеспечить маломобильным гражданам возможность входа в здания для получения услуги. 

Работает это следующим образом: человек нажимает на кнопку, расположенную у входа в здание, 

сотрудник ДОУ, услышав вызов тут же выходит и помогает подняться. Выслушав мнения членов 

Управляющего совета о том, что это действительно выход из сложившейся ситуации, было 

предложено Заместителем заведующего Кузьмичевой О.В запланировать приобретение 

альтернативного пандуса при наличии финансовой возможности и образовавшейся экономии в 

2024 году. 

РЕШЕНИЕ:  

1. Разместить  на сайте ДОУ: 

-  гиперссылку на сайт bus.gov.ru с результатами НОКО; 

- информацию о модуле на сайте bus.gov.ru, на котором можно оставить отзыв о качестве услуг. 

Предоставить информацию родителям ДОУ об использовании данного вида дистанционного 

взаимодействия. 

2. Запланировать приобретение альтернативного  Телескопического пандуса при наличии 

финансовой возможности и образовавшейся экономии в 2024 году, для обеспечения доступности 

входа в образовательную организацию маломобильной группы населения. 

3. Предоставить отчет по выполнению Решений в срок до 10.12.2024 года. 

 

                 Секретарь:           Соколова А.А. 

                        

 

 

 

 

 

 


